

Des abeilles au jardin

C'est ensemble, que la ville de Schiltigheim, l'association « Côté rue, côté voisins », les élèves de l'école Jean Mermoz, et l'association Asapistra ont **choisi d'installer dans le jardin partagé, des ruches, appartenant à la ville de Schiltigheim et à l'école Jean Mermoz.**

Grâce à ces abeilles, nous participons à la protection de notre planète et nous aidons la biodiversité locale à se développer.

Nous devons tout faire pour les préserver.
« Quand les abeilles viendront à disparaître, il ne restera à l'humanité plus que 4 années à vivre ».

Aidez-nous à les protéger en évitant d'utiliser des pesticides et des insecticides dans vos jardins. Ne les tuez pas, et surtout n'ayez pas peur, elles ne nous veulent aucun mal !

La classe de CM1 D5 de l'école Jean Mermoz
